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本日の議案第 2号「令和 6年度長浜市=般
会計予算修正案」の本会議での可決結果

については、浅見市長は真摯に受け止められたと感 じています。

いまほどの再議理由で執行者としての浅見市長から今後の病院再編にあたっては、

市議会での幅広い議論をふまえて慎重に判断されるものと受け止めました。

昨日開催されました議会運営委員会において、中川同委員長から「病院再編調査特

別委員会」設置について前向きな発言があり、一日も早い設置に向けた諸準備が進む

ものと確信いたしました。

今後は「病院再編調査特別委員会」の場での、市当局 と市議会 とでの闊達な議論が

行われますが、そのためには市当局からの情報提供と情報開示が不可欠となります。

このことをぶまえ

① 浅見市長は、市議会と真摯に向き合い責任をもって議論を重ねること

②
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(仮称)病院再編調査特別委員会 (設置予定)本の情報提供 と開示を行 うこ

を付帯決議として求めます。


